Sports 13

Football/A propos de la participation des Panthéreaux à la 12e édition de la Can Total U17

Véritable cacophonie!



Ici en train de chanter "la Concorde", les Panthéreaux U17 n'ont pas été solidaires sur le terrain.



Libreville/Gabon

LA participation des cadets gabonais à la 12e édition de la Can Total U17 est nulle. A l'image de leur préparation qui, selon le coach Pierre Mfoumbi, n'a démarré concrètement que le 1er avril dernier. Avec tout ce que cela comporte comme couacs. Dans la gestion du regroupement comme des déplacements des Panthéreaux U17 de notre pays.

Le Gabon, après le désiste-

ment de Madagascar, se voit confier, en février dernier, l'organisation de cette compétition qui a rendu son verdict dimanche dernier, avec les Aiglonnets au sommet de la pyramide.

Et...nos Panthéreaux, constitués de dix joueurs de l'Académie de Libreville, six du CF Mounana, un de Mangasport et autant de l'AO CMS, Bangombé, Irumba FC et AS Val, au bas de l'échelle! C'est-à-dire lanterne rouge d'une épreuve que Pierre Mfoumbi et ses poulains démarrent avec une décu-

lottée contre le Syli National de Guinée : 1-5. Puis une déroute contre les Black Starlets du Ghana : 0-5.

Leur dernière défaite, toujours en match de poule A (le 20 mai 2017 au Complexe sportif Michel Essonghé de Port-Gentil), soit-elle étriquée contre les Lionceaux du Cameroun (0-1), les aura envoyés définitivement dans les tribunes, jusqu'au terme d'une épreuve préparée dans la cacophonie

« Personne ne peut dire aujourd'hui qu'il y a de bons



e coach Pierre Mfoumbi (à droite), malgré les grimaces, n'a pas su insuffler au: jeunes l'esprit de gagneur.

joueurs hors de la cette sélection. Ce sont les meilleurs du moment dans cette catégorie qui séjournent ici à Port-Gentil », nous expliquera un dirigeant des Panthéreaux, sous le couvert d'anonymat.

Onze réalisations concédées contre un but marqué par le Mounanais Fahd Richard Ndzengue Moubeti en trois sorties, cela prouve à suffisance le faible niveau de notre équipe nationale cadette. Qui, en plus d'une préparation bâclée, fut fragilisée aussi, à écouter les uns et les autres, par le discours sou-

vent martial des autorités compétentes à l'endroit de nos jeunes joueurs au sujet, entre autres, de leurs primes de regroupement. Des primes qui reviennent tout de même de droit aux joueurs, traités de « tocards et d'impolis » par les tenants du pouvoir...financier. Ce même ton méprisant des autorités sportives de notre pays, qui fut à l'origine du courroux des cyclistes gabonais lors de la dernière Tropicale Amissa Bongo.

Au-delà des primes de regroupement, les Panthéreaux ont enregistré leur première secousse lorsque le psychologue, Jean Sylvestre Nzong Mombo, et le manager général des U17, Jean-Claude Mabouela, ont été écartés, sans aucune explication valable, par le ministère des Sports. Pour faire la place aux courtisans, qui confondent leurs rôles sur le terrain.

Avec un tel désordre visiblement entretenu, comment s'étonner que certains encadreurs ne transforment la tanière des Panthéreaux en un véritable pandémonium?

Petit angle

Le retour à la confusion

MM

Libreville/Gabon

FAIRE du Gabon une nation sportive fut l'un des chantiers lancés par les plus hautes autorités de notre pays, il y a quelques

années. Au sortir de la Can 2012, le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et les siens mettent en place, le 6 février 2013, la Commission nationale d'organisation et de gestion des événements et manifestations à caractère national et international (CNO-GEMCNI).

Une structure qui fera preuve de professionnalisme, en lavant au kärcher tous les errements organisationnels ternissant souvent l'image de notre pays. Notamment dans l'organisation de nos équipes nationales de football. A ce sujet, une palme d'or peut lui être attribuée, puisque nos différentes équipes n'avaient plus de soucis de transport, des primes impayées, etc.

En remettant la gestion fi-

nancière des équipes nationales de football au département des Sports, le gouvernement d'Emmanuel Issoze Ngondet vient d'accepter le retour à la confusion. La rupture ainsi opérée par le gouvernement Ona Ondo vole en

éclats.

Pour preuve, les Panthéreaux U-17 et leurs encadreurs, jusqu'au moment où nous mettions sous presse, n'ont toujours pas reçu leurs primes de regroupement. Ce n'est pas tout...!

Préparatifs de la Coupe d'Afrique des nations 2019 Le match Gabon-Zambie reporté au O4 juin

A.M.

Libreville/Gabon

INITIALEMENT prévu le samedi 03 juin 2017, c'est finalement dimanche 04 juin, que le match Gabon-Zambie comptant pour les préparatifs des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2019 va se jouer.

C'est, en tout cas, ce que nous a annoncé une source proche de la Fédération gabonaise de football, qui précise du reste que décision a été prise de commun accord avec le ministère des Sports, lors d'une séance de travail, hier, au cabinet du chef du département. Les deux parties



Beaucoup d'incertitudes quant à la présence des cadres lors de ces deux prochaines rencontres.

sont ainsi tombées d'accord pour le report de cette rencontre au lendemain, étant entendu que la veille, c'est-à-dire le samedi, date initialement arrêtée, le CF Mounana va en découdre, au stade de l'Amitié, avec l'équipe guinéenne d'Horoya. Et ce, dans le cadre de la troisième journée des phases de poules de la Coupe de la confédération africaine de football (Caf).

Ce match Gabon-Zambie servira de revue des troupes pour Jose Antonio Camacho, avant d'aller défier les Aigles du Mali, dans leur antre de Bamako, le 10 juin prochain, en éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations Total Cameroun 2019.